



Wir erreichten bald den offenen Ozean, und fuhren mit günstigem Winde. Das Schiff, welches mich beförderte, war Sr. Majestät des Königs von Großbritannien schnellste Fregatte „Resolution“. Sie hatte 3 Masten, 3 Decks, welche mit je 10 großen und 16 kleineren Geschützen bestückt waren. Die Besatzung betrug 800 Mann, lauter feste, mutige Kerle, die wohl einer Gefahr trotzen konnten, und selbige auch gern suchten.

Wir fuhren an der Küste Afrikas entlang, nachdem wir Kap Finisterra, was zwar „Erdende“ heißt, aber nicht ist, passiert hatten.

Die afrikanische Küste ist der Länge nach mit Negerdörfern bebaut. Neger sind schwarze Menschen, die ganz mit Palmöl eingeschmiert sind. Sie wohnen in kleinen runden Strohütten. Die Weiber verrichten fast all die Arbeit, die ansonsten die Männer tun. Letztere schlafen sehr viel. In ihrer Freizeit springen sie auf einem Bein, schlagen mit Speeren auf ihre Schilde, welche letztere mit Kalbfell überzogen und bunt bemalt sind mit Sonnen, Monden und schrecklichem Getier. Ich hatte Muße, ein Negerdorf von der Nähe zu betrachten, weil wir zwecks Wasserfassen ein solches besuchen mußten. Da wir uns einige Stunden aufhielten, spazierte ich in das Land hinein und befand mich plötzlich einem Löwen gegenüber, der so groß war wie ein Elefant. Ich hatte viel von der Gefährlichkeit dieser Tiere gehört, verzagte aber nicht, sondern steckte flugs die Gewehrgabel in die Erde, stützte meine Muskete drauf und jagte ihm einen wohlgezielten Schuß in die Stirn, so daß er sogleich tot umfiel. Ich schleppte ihn in das Negerdorf, wo ich mit Jubel empfangen und ob meiner Heldentat sehr gefeiert wurde. Der Negerkönig verlieh mir den Titel: „Bana simba“, was ungefähr soviel heißt wie: Herr Löwenbezwinger. Ich war sehr erfreut darüber.

Leider gab der Kapitän die Anweisung, uns sogleich einzuschiffen, da günstiger Wind nach Süden blies. Wir verließen Afrika und stachen in die offene See.

Das Kap der Guten Hoffnung, welches diesen Namen hat, da man guter Hoffnung sein muß, um es umsegeln zu können, ist eine gefährliche Schifffahrtsklippe. Dorten lauern böse Winde, die sich auf die Schiffe stürzen, um sie umzuwerfen. Am selbigen Platze hatten wir Gelegenheit, die Güte

Wer
an den Einzelhandel etwas verkaufen will

der inseriere in

„Der Brücke“

dem amtlichen Organ des gesamten Sächsischen Einzelhandels

Herausgeber: Prof. Dr. jur. Kastner, M. d. L.

Anzeigen-Annahme: Buchdruckerei F. Emil Boden, G. m. b. H., Dresden-A. 1

Pirnaische Str. 41 — Fernsprecher 20787